

Bonne année 2021 à tous, membres de l'AREQ 10F. Le confinement nous oblige à porter une attention particulière à notre santé, à être solidaire et ne pas se décourager.

Je dois assister en conférence zoom fin janvier, plusieurs questions se posent vous devinez bien. Des précisions pour le congrès 2021, les comités etc...

Depuis le début janvier le conseil réfléchit au problème que pose la démission de France Gagnon du comité des communications. Nous avons perdu une personne dont le dévouement, la compétence et le dynamisme est difficile à remplacer. Nous sommes donc à la recherche de bénévoles pour s'occuper de la chaîne téléphonique SEULEMENT. Pour plus de précision, contactez-moi. Nous allégeons le poste de France qui lui mettait beaucoup trop de pression.

Je fais appel à vous pour soutenir les personnes qui comptent sur notre ligne téléphonique les informant des activités sociales, communautaires et politiques de l'AREQ. Advenant une réponse négative des membres nous nous verrons dans l'obligation de nous retourner vers notre site web uniquement.

J'attends votre réponse et votre engagement, le conseil sera avec vous pour vous guider.

Portez-vous bien, respectez les consignes pour votre santé et celle de tous.

Monique H.Boisjoly, présidente AREQ 10 F